

Beschlussauszug

aus der
Sitzung des Orsrates Kirrberg
vom 24.09.2024

Top 3 Sprechstunde des Orsrates Kirrberg

Der Vorsitzende berichtet, dass es vor Corona üblich gewesen sei, dass am ersten Dienstag im Monat eine Sprechstunde stattgefunden habe.

ORM Väth berichtet, dass diese Möglichkeit der Kontaktaufnahme auch immer mal wieder von Bürgern wahrgenommen worden sei.

ORM Bonaventura findet die Idee der Einrichtung einer Bürgersprechstunde gut. Die Bürger bräuchten eine Möglichkeit der direkten Ansprechbarkeit des Orsrates.

ORM Stefan Mörsdorf plädiert dafür, dass sich interessierte Bürger vorab anmelden sollten und hierbei bereits angeben sollen, worum es ginge. Denn dann habe man die Möglichkeit, sich vorzubereiten und bereits eventuell benötigte Informationen einzuholen.

ORM Dejon fände die Festlegung eines monatlichen Fixtermins hierfür gut.

Wie die Anmeldung hierfür vonstattengehen solle, werde man in der Pressemeldung, die die Stadt hierzu veröffentliche, mitteilen.

Beschluss:

Der Orsrat Kirrberg bietet zukünftig Sprechstunden an. Diese sollen immer am ersten Dienstag im Monat um 18.30 Uhr stattfinden.

Abstimmungsergebnis: einstimmig